

VERONIKA ASTRIANI SURYANI

by UNITRI Press

Submission date: 03-Aug-2022 10:15PM (UTC-0400)

Submission ID: 1851187916

File name: VERONIKA_ASTRIANI_SURYANI.docx (69.01K)

Word count: 1200

Character count: 7868

**SISTEM INFORMASI KEUANGAN PADA CV. PERMATA AGRO MANDIRI KOTA
BATU**

SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Manajemen**



Oleh:

Veronika Astriani Suryani

2018120098

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI
MALANG
2022**

RINGKASAN

Mengetahui dan memahami sistem informasi keuangan pada CV. Permata Agro Mandiri, Desa Bumiaji Kecamatan Bumiaji Kota Batu menjadi tujuan yang hendak dicapai pada penelitian ini. dokumentasi menjadi metode pengumpulan data untuk menunjang pelaksanaan penelitian ini, yaitu data-data yang diperoleh dari CV. Permata Agro Mandiri Kota Batu. Berupa laporan keuangan dan yang berkaitan dengan CV. Permata Agro Mandiri. Pendekatan kualitatif deskriptif menjadi Pendekatan penelitian yang diaplikasikan pada penelitian ini. Metode penganalisan data-data yang diperoleh mengacu pada metode penganalisan data Miles dan Huberman yang meliputi pengumpulan data, kondensasi data, serta tampilan data, diakhiri dengan penarikan kesimpulan. Temuan penelitian ini menunjukkan bahwa selama ini sistem yang digunakan oleh CV. Permata Agro Mandiri masih dikelola secara Manual. Dikatakan manual disini bukan berarti belum terkomputerisasi tapi hanya menggunakan Ms. Excel biasa, bisa dikatakan masih level sederhana. Pelaku usaha mikro kecil di CV. Permata Agro Mandiri sebetulnya telah membuat laporan keuangan atau catatan pembukuan meskipun terbilang sederhana, tetapi belum teratur hanya berupa pencatatan pemasukan dan pengeluaran serta Neraca dan laporan Laba Rugi.

Kata Kunci: Sistem Informasi Keuangan, Laporan Keuangan, UMKM

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Salah satu penggerak perekonomian rakyat di Indonesia yang memiliki kontribusi besar adalah Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM). Kontribusi UMKM yang telah diberikan pada perekonomian di Indonesia nampak begitu nyata pada peningkatan perekonomian bangsa dan menjadi pemegang peranan penting dalam penyediaan lapangan kerja bagi rakyat Indonesia. Sektor investasi negara luar di Indonesia tidak menjadi kekuatan ekonomi utama pada rakyat Indonesia, melainkan sektor UMKM lah yang menjadi kekuatan utama pada perekonomian rakyat Indonesia hingga saat ini. UMKM di Indonesia dianggap perlu untuk terus ditumbuh kembangkan karena kontribusinya yang begitu nyata dalam pembangunan ekonomi, pemerataan serta kesejahteraan bangsa Indonesia. Ridwan et al., (2017) Dalam mewujudkan kesejahteraan bangsa melalui UMKM pemerintah beserta warga perlu melakukan kerjasama yang harmonis. Warga berlaku sebagai pelaku bisnis, dengan pemerintah yang memberikan arahan serta bimbingan dalam menciptakan usaha yang baik.

Tingginya kemampuan UMKM dalam kemajuan ekonomi yang tidak diajari dengan mutu UMKM serupa minimnya pencatatan serta pengelolaan keuangan yang ialah aspek kunci dalam kesuksesan UMKM itu. Laporan keuangan menjadi instrumen yang amat berarti dalam mendapatkan data hal posisi keuangan perusahaan serta hasil upaya yang dicapai oleh suatu industri. Tidak hanya itu, laporan keuangan bisa jadi dasar untuk owner UMKM dalam memperkirakan keuntungan yang didapat, bonus modal yang dicapai serta bisa mengenali gimana penyeimbang harta serta peranan yang dipunyai. Tiap ketetapan yang didapat dalam meningkatkan usahanya bukan cuma beralasan keuntungan semata, namun didasarkan pada laporan keuangan yang dikabarkan dengan cara yang sempurna. Salamah(2010) Keadaan ekonomi di Indonesia pada 1997 kala itu menyebabkan tumbangnya perekonomian nasional. Tidak hanya itu, jumlah pengangguran serta tingkatan kekurangan yang terus bertambah. Ditengah keterpurukan darurat moneter pada bermacam sektor ekonomi, usaha kecil menengah(UKM) bisa bertahan terlebih lagi sanggup jadi pemulih perekonomian. Zona UKM sudah sanggup membuktikan kemampuan yang lebih kokoh dalam mengalami era darurat. UKM memiliki kemampuan yang amat penting untuk perekonomian nasional. Perihal ini

diakibatkan oleh menyebarnya UKM sampai ke pelosok desa dan jumlahnya yang sedemikian itu banyak.

Sundjaja & Barlian (2004) Keuangan ialah ilmu serta seni dalam mengatur uang yang pengaruhi kehidupan tiap orang serta tiap kelompok. Wulansari (2013) Keuangan berkaitan dengan cara, instansi, pasar serta instrumen yang ikut serta memindahkan uang di antara orang ataupun antara bidang usaha serta penguasa

Laporan keuangan merupakan ikhtisar dari analisis akuntansi sepanjang satu tahun buku yang berkaitan, yang dipakai selaku perlengkapan guna berinteraksi antara informasi keuangan ataupun kegiatan sesuatu industri dengan pihak- pihak yang bersangkutan kepada informasi ataupun kegiatan pada industri itu. Pada rata- rata laporan keuangan terdiri dari neraca serta kalkulasi rugi dan untung, dimana neraca mendeskripsikan jumlah aktiva, hutang serta modal dari sesuatu industri pada bertepatan pada tertentu, sebaliknya laporan keuntungan rugi menampilkan hasil- hasil yang digapai oleh industri dan bayaran yang terjalin sepanjang rentang waktu khusus. Tidak hanya itu laporan keuangan kerap mengikut sertakan laporan yang lain karakternya menolong guna mendapatkan penjelasan lebih lanjut. (Kuswandi, 2017).

Wuwungan (2015) Laporan keuangan yang disuguhkan dengan bagus ialah laporan yang bisa dimengerti, relevan, profesional, serta bisa dibanding, hendak berguna dalam pengumpulan ketetapan untuk pihak ekstern industri. Ketetapan yang didapat bisa mempengaruhi pada kemampuan serta pandangan industri kedepannya. Sebab itu, penyajian laporan keuangan, bagus ataupun tidak, amat mempengaruhi kesinambungan operasional industri. Dalam mengatur informasi keuangan yang cermat dibutuhkan standar akuntansi yang bagus serta cocok.

laporan keuangan merupakan sebuah wujud atas pertanggungjawaban suatu manajemen yang diimplementasikan di dalamnya terhadap perusahaan tersebut. Sebuah laporan keuangan yang baik merupakan laporan keuangan yang dapat dibandingkan dari beberapa periode yang dibutuhkan dan juga dapat dibandingkan dengan laporan keuangan pada perusahaan lainnya, sehingga sebuah standar akuntansi yang berlaku perlu untuk diterapkan (Nordiawan, 2008).

Menurut Sofyan Syafri Harahap (2009) sebuah laporan keuangan berfungsi guna menggambarkan suatu perusahaan berdasarkan posisi keuangannya pada periode tertentu.

Beberapa laporan-laporan keuangan yang paling umum untuk dimiliki pada setiap perusahaan seperti laporan laba-rugi, neraca, perubahan ekuitas, posisi keuangan, serta arus kas.

Penelitian ini dilakukan di CV. Permata Agro Mandiri Desa Bumiaji Kota Batu, yang adalah UMKM yang berkecimpung pada industri *bakery*. UMKM permata Agro Mandiri ialah agro industri yang berlokasi di kota batu. Dimulai pada tahun 2009, UMKM permata agro mandiri sangat antusias dalam memberikan usahanya perkembangan dan berani memberikan ide-ide kreatif sebagai inovasi dalam memenangkan persaingan pasar yang terus menegat, yang tepatnya berlokasi di Jl. Masjid Banaran, Rt. 04 Rw. 05 Desa Bumiaji kecamatan Bumiaji Kota Batu.

Dari hasil observasi awal yang dilakukan oleh penulis di lapangan ada beberapa permasalahan yaitu sistem yang digunakan oleh CV. Permata Agro Mandiri masih dikelola secara manual sehingga mempersulit pengontrolan data transaksi dan laporan keuangan. Oleh karena itu diperlukan suatu sistem aplikasi yang bisa membantu mengolah data transaksi beserta laporannya yang bisa menyajikan informasi yang berguna bagi CV. Permata Agro Mandiri untuk mengatasi masalah tersebut.

Para pelakon UMKM pada biasanya tidak ataupun belum mempunyai wawasan serta daya mengelola memo pembukuan yang tertib. Alhasil banyak diantara mereka yang belum seluruhnya mengetahui berartinya pencatatan serta pembukuan untuk kesinambungan upaya. Tidak hanya itu para UMKM pula berpikiran kalau logistik memo keuangan cuma hendak membuang durasi. Mereka merasa direpotkan dengan pencatatan keuangan serta berasumsi kalau yang terutama merupakan memperoleh keuntungan yang sebesar-besarnya.

Berdasarkan latar belakang diatas maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan Judul SISTEM INFORMASI KEUANGAN PADA CV. PERMATA AGRO MANDIRI KOTA BATU.

1.2 Rumusan Masalah

1. Bagaimana Sistem Informasi Keuangan Pada CV. Permata Agro Mandiri?
2. Bagaimana Laporan Keuangan CV. Permata Agro Mandiri?

1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan Rumusan masalah penelitian maka tujuan penelitian adalah :

1. Untuk mengetahui sistem informasi keuangan pada CV. Permata Agro Mandiri.
2. Untuk mengetahui laporan keuangan pada CV. Permata Agro Mandiri.

8

1.4 Manfaat Penelitian

Adapun manfaat dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Menambah pengetahuan dan wawasan penulis tentang sistem informasi laporan keuangan
2. Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan sumbangan pemikiran dan informasi mengenai sistem informasi laporan keuangan bagi UMKM
3. Sebagai sarana untuk menetapkan dan mengaplikasi teori-teori yang telah diperoleh dari sumber-sumber lain sehingga bermanfaat bagi pihak yang memerlukan
4. Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan sumbangan pemikiran dan informasi bagi akademisi mengetahui sistem informasi laporan keuangan bagi UMKM.

VERONIKA ASTRIANI SURYANI

ORIGINALITY REPORT

25%

SIMILARITY INDEX

22%

INTERNET SOURCES

2%

PUBLICATIONS

9%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	Submitted to Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur Student Paper	3%
2	repository.ub.ac.id Internet Source	3%
3	id.123dok.com Internet Source	2%
4	eprints.poltektegal.ac.id Internet Source	2%
5	core.ac.uk Internet Source	2%
6	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	2%
7	repository.stiewidyagamalumajang.ac.id Internet Source	2%
8	docplayer.info Internet Source	1%
9	repository.univ-tridinanti.ac.id Internet Source	1%

10	Submitted to Institut Agama Islam Negeri Curup Student Paper	1 %
11	derrytritya.wordpress.com Internet Source	1 %
12	jurnal.unipasby.ac.id Internet Source	1 %
13	digilib.unimed.ac.id Internet Source	1 %
14	eprints.mdp.ac.id Internet Source	1 %
15	www.scribd.com Internet Source	1 %
16	variyyaka.wordpress.com Internet Source	1 %
17	www.kompasiana.com Internet Source	1 %
18	id.scribd.com Internet Source	<1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On